



Pause im Garten des Barons

Bei sonnigem Wetter haben sich 27 Teilnehmer auf die große Pättkes-tour des Heimatvereins Rinkerode begeben. Nach dem Fahrradtransfer zum Freibad Stapelskotten ging es entlang der Wese an einigen Münsterländer „Sahnestückchen“ entlang, berichten die Heimatfreunde. Der Weg führte vorbei an der Boniburg, am Gut Havichhorst, an der Haskenau sowie an der Westfälischen Reit- und Fahrschule weiter zum KÜ, der alten Kanalüberführung der Ems. Auch Baron Josef von Kerckerinck zur Borg wurde auf seinem heutigen Landsitz in Greven aufgesucht. (Foto: Heimatverein)